


CATALOGUE FEMMEAUTOMNE  / HIVER 2024

Pour la saison automne-hiver 2024, le studio de création Sandro femme se

réapproprie et revisite les codes de l’uniforme. Bourgeois, formels ou plus

institutionnels, les archétypes esthétiques sont repensés et transformés pour définir

un uniforme anticonformiste.

Créant un contraste avec la rigueur des uniformes militaires, les références

académiques et détails workwear se mélangent aux codes officiers. Le jean est

travaillé en toile denim brut, et le pantalon carpenter est réinterprété en short

féminin. Les jupes plissées et mailles torsadées des années collège sont

renouvelées. Le tailoring est imaginé dans une version cargo oversize où des

poches multifonctions sont plaquées sur des costumes.

Une attention toute particulière est portée aux détails.

Empruntées au vestiaire de la bourgeoisie, les nuances de camel, marine et

bordeaux s’associent aux gris des bureaux des années 90 dans un esprit minimal

qui souligne une esthétique épurée et intemporelle. La précision du tailoring est mise

en avant. Des pièces en cuir à l’usure factice, comme un blouson aviateur,

témoignent de l’attachement du studio de création à une certaine idée de

l’authenticité.

Cette saison, l’exploration du contraste se joue particulièrement sur les jeux de

masculin féminin. Des broderies en strass ou en perles dynamisent les essentiels du

vestiaire. Les volumes crop féminisent la silhouette. En outre, le studio revisite des

signatures Sandro : l’étoile est travaillée en jacquard, le pull à torsades est imaginé

avec un dos plissé, la marinière et le jean flamme sont proposés

Dans de nouvelles déclinaisons.

Toujours en mélangeant les codes, les femmes Sandro s’approprient les classiques

De l’uniforme avec élégance et féminité. À travers des pièces intemporelles, elles

sauront s’émanciper de leur signification pour toujours mieux exprimer leurs

singularités.

FALL / WINTER 2024 WOMEN CATALOGUE

For the fall-winter 2024 season, the Sandro women’s design studio is

reappropriating and revisiting the codes of the uniform. Bourgeois, formal or more

institutional, the aesthetic archetypes are rethought and transformed to define a non-

conformist uniform.

Contrasting with the rigour of military uniforms, academic references and workwear

details blend with officer codes. Jeans are worked in raw denim, and carpenter

trousers are reinterpreted as feminine shorts. The pleated skirts and twisted knits of

the college years are revisited.

Tailoring is imagined in an oversized cargo version with multifunctional pockets on

suits. Particular attention is paid to detail.

Borrowed from the wardrobe of the bourgeoisie, shades of camel, navy and

burgundy combine with the greys of 1990s offices in a minimalist spirit that

underlines a refined, timeless aesthetic. The focus is on tailoring precision. Falsely

worn leather pieces, such as an aviator jacket, testify of the design studio’s

attachment to a certain idea of authenticity.

This season, the exploration of contrast is particularly focused on the masculine

feminine. Embroideries in rhinestones or pearls add dynamism to wardrobe

essentials. Crop volumes feminize the silhouette. The studio has also revisited some

of Sandro's signatures: The star is worked in jacquard, the cable jumper is designed

with a pleated back, and the marinière and flame jeans come in new variations.

Always mixing codes, Sandro women make uniform classics their own with elegance

And femininity. Through timeless pieces, they know how to emancipate themselves

from their meaning to better express their singularity.



SFPPA01601
H24JUSSIEU

245€ / 165€ £269 / £181

SFPBD00011
H24FULLMOON

195€ / 131€ £219 / £147

SFPJE00663
H24JEKYLL

195€ / 131€ £219 / £147

SFPPU02463
H24ISAURE

165€ / 111€ £179 / £120

AUTOMNE  / HIVER 2024 FALL / WINTER 2024 AUTOMNE  / HIVER 2024 FALL / WINTER 2024



SFACH01184
H24HILL

365€ / 245€ £379 / £254

SFPPA01563
H24BARDEM

245€ / 165€ £269 / £181

SFPTO00722
H24JAVIER

225€ / 151€ £249 / £167

SFPRO03988
H24PENELOPE

345€ / 282€ £379 / £254

AUTOMNE  / HIVER 2024 FALL / WINTER 2024 AUTOMNE  / HIVER 2024 FALL / WINTER 2024



SFPPA01509
H24PACO

295€ / 198€ £329 / £221

SFPVE01055
H24PABLO

495€ / 332€ £559 / £375

SFPVE01097
H24GEMMA

425€ / 285€ £309 / £208

AUTOMNE  / HIVER 2024 FALL / WINTER 2024 AUTOMNE  / HIVER 2024 FALL / WINTER 2024

SFPPA01536
H24PRINTEMPS

245€ / 165€ £269 / £181



SFPJU01312
H24HORTIE

185€ / 124€ £209 / £141

SFPPA01544
H24HAYTHAM

275€ / 185€ £309 / £208

SFPCM01239
H24WAGAN

345€ / 242€ £379 / £254

SFPCM01275
H24FLAMY

215€ / 145€ £239 / £161

AUTOMNE  / HIVER 2024 FALL / WINTER 2024 AUTOMNE  / HIVER 2024 FALL / WINTER 2024



SFPJU01297
H24FIONA

225€ / 151€ £249 / £167

SFPJU01336
H24ALBA

185€ / 124€ £209 / £241

SFPBL01010
H24PILOTE

725€ / 486€ £809 / £743

SFPBL00974
H24AIDEN

495€ / 332€ £559 / £375

AUTOMNE  / HIVER 2024 FALL / WINTER 2024 AUTOMNE  / HIVER 2024 FALL / WINTER 2024



SFPPU02383
H24GORDON

265€ / 178€ £299 / £201

SFPJU01290
H24PAVELA

225€ / 151€ £249 / £167

SFPOU00678
H24AUTOMNE

585€ / 392€ £649 / £435

SFPOU00685
H24BERNIE

565€ / 379€ £629 / £422
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SFPPU02402
H24HUGUES

175€ / 118€ £199 / £134

SFPOU00626
H24OLIVER

495€ / 332€ £559 / £375

SFPJU01273
H24BRANDY

165€ / 111€ £179 / £120

SFPOU00699
H24OWEN

525€ / 352€ £589 / £395
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SFASA00752
H21YZAPOCKET VELVET
185€ / 124€ £208 / £141

SFPRO03990
H24TITANIC

265€ / 178€ £299 / £201

SFASA01307
H24LE84 GOLD

325€ / 218€ £239 / £228

SFPRO04024
H24JENNA

325€ / 218€ £359 / £241
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SFASA01378
H24LE NOUSS

695€ / 466€ £729 / £489

SFACH01002
H23SIXTEN

495€ / 332€ £519 / £348

SFPRO03966
H24VANESSA

245€ / 165€ £269 / £181

SFPRO03945
H24MALVINA

295€ / 198€ £329 / £221
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AUTOMNE  / HIVER 2024 FALL / WINTER 2024


